

LE CLUB DE GOLF GATINEAU, UN INCONTOURNABLE

Le nouveau chalet du Club de golf de Gatineau a été ouvert au public le 15 juin 2012. Alliant architecture classique et tous les avantages de la technologie de pointe, le chalet de 11 000 pieds carrés est en voie de devenir un incontournable de la région. Toute l'année, on y offre des services de traiteur et de restauration décontractés ou haut de gamme dans des installations complètes idéales pour la tenue de mariages et d'autres réceptions, de rencontres d'affaires, de conférences et d'événements spéciaux, adaptées à de nombreux besoins. Le chalet comprend les commodités suivantes :

- Vestiaires pour les hommes et les femmes, équipés de casiers et de douches.
- Salle de réception/salle à manger intérieure de 2 500 pieds carrés pouvant accueillir 200 invités.
- Salon de 1 400 pieds carrés pour les golfeurs avec un foyer, un bar et une terrasse couverte.
- Grande terrasse couverte accessible à partir de la salle de réception/salle à manger intérieure.
- Très grande terrasse ouverte avec vue spectaculaire sur le 18e trou.
- Cuisine et bar offrant tous les services.
- Boutique du professionnel.
- Grand vestibule et hall d'entrée avec places assises et foyer.
- Allée couverte, en demicercle, menant à des débarcadères.

